



**Universität
Basel**

IT-Services

Tief betroffen müssen wir Sie vom Hinschied unseres langjährigen Leiter IT-Services

Dr. Michael Brüwer

in Kenntnis setzen. Nach schwerer Krankheit ist er im Alter von 64 Jahren von uns gegangen.

Seit 2009 war Michael Brüwer als Leiter IT-Services an der Universität Basel tätig. Gemeinsam mit dem damaligen Verwaltungsdirektor hat er massgeblich die IT-Governance der Universität entwickelt und den anschließenden IT-Strategieprozess erfolgreich begleitet. Mit seinem umfassenden Fachwissen, seiner wissenschaftlichen Erfahrung und seinem ganzheitlichen Denk- und Arbeitsansatz erwarb er hohe Wertschätzung und Anerkennung bei seinen Vorgesetzten, Kolleginnen und Kollegen sowie Mitarbeitenden und Geschäftspartnern. Seine loyale und vertrauenswürdige Persönlichkeit sowie sein kooperativer Führungsstil trugen entscheidend zu einem positiven Arbeitsklima im IT-Bereich bei.

Wir nehmen Abschied von einem geschätzten Kollegen und wertvollen Menschen. Seinen Angehörigen wünschen wir in dieser schweren Zeit viel Kraft und Trost.

Andrea Schenker-Wicki
Rektorin

Rolf Borner
Direktor Infrastruktur & Betrieb